Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 82 m2
Référence W-02VERC
Prix 789 500 €

Paris T1Eme
Appartement a vendre (/5011)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS 1

Engel & Vdlkers vous invite & Découvrir dans un immeuble en pierre de taille, un
appartement baigné de lumiere situé dans une rue calme a Ml chemin entre la
place de la nation et le metro rue des boulets. Au troisieme étage avec ascenseur,

I'appartement s'articule ainsi: une vaste entré dessert une piece de vie de plus de

20m2 sur rue bénéficiant d'un ensoleillement tout au long de I'aprés midi, une

grande chambre prolonge ce séjour. Coté cour, une belle cuisine et une seconde

chambre avec son dressing. Cet appartement se trouve dans un quartier

recherché, offrant un acceés facile aux lignes ...

Engel & Vidlkers invites you to discover a light-filled apartment in a stone building,
located in a quiet street halfway between Place de la Nation and the Rue des
Boulets metro station.On the third floor with elevator, the apartment is organized as
follows: A vast entrance hall leads to a living room of over 20m? overlooking the
street, which benefits from sunshine throughout the afternoon. A large bedroom
extends the living room. On the courtyard side, a kitchen and a second bedroom
with dressing room.This apartment is located in a sought-after neighborhood, with

easy access to metro lines ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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Chambre 2
Chambre 1

Salon
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